



« L'agroécologie : par tous les agriculteurs, pour tous les consommateurs. »

En Bourgogne Franche-Comté, on innove en agroécologie :

www6.inra.fr/isite-agroecologie-bfc



@AgroecologieBFC



I-Site Agroécologie BFC

C'est

quoi

l'agroécologie ?



« L'agroécologie est une agriculture qui favorise la biologie et l'écologie pour produire mieux . »



Agroécologie
Dijon



L'agroécologie: 4 principes forts



Protéger l'environnement!

En plantant des haies, des bosquets, des fleurs pour favoriser la biodiversité.

En privilégiant des outils mécaniques et biologiques pour gérer les mauvaises herbes et les insectes ravageurs et réduire ainsi l'utilisation de produits phytosanitaires. En diversifiant les cultures et les productions pour profiter de leurs bénéfices naturels respectifs (ex: implanter une culture riche en azote avant une culture en ayant besoin).

En évitant de laisser le sol nu pour préserver durablement sa fertilité.

Développer une économie durable!

En participant à la juste rémunération des producteurs.

En offrant des produits de meilleure qualité à des prix abordables pour tous.

En diversifiant leurs productions, les exploitations diminuent leurs risques économiques.

En favorisant une consommation plus locale, on réduit le poids de la concurrence internationale.

En proposant un mode de production généralisable dès maintenant à l'échelle de la planète



Favoriser le local!

En privilégiant une agriculture de proximité et un savoir-faire local.

En protégeant biodiversité locale et notre environnement commun.

En favorisant un paysage agricole et rural plus diversifié dans notre région.

En soutenant la diversité de produits agricoles locaux.

En acceptant la saisonnalité des produits pour respecter le cycle naturel des plantes.



Rapprocher agriculteurs et consommateurs!

En diminuant l'utilisation de produits chimiques pour préserver la santé des producteurs et des consommateurs.

En revalorisant l'image du métier d'agriculteur.

En communiquant sur les bonnes pratiques agricoles.

En renouant le lien de confiance entre consommateurs et producteurs.

En améliorant les conditions de travail des agriculteurs.

Grâce à l'agroécologie, l'agriculteur redécouvre son métier et lui donne plus de sens.

